

# ZONE

## Entry Briefing Tim Audit Kinerja Itkoopsudnas di Lanud Sultan Hasanuddin

Ahmad Rohanda - [ZONE.CO.ID](http://ZONE.CO.ID)

Jul 23, 2024 - 11:55



Makassar - Tim Audit Kinerja Inspektorat Komando Operasi Udara Nasional (Itkoopsudnas), yang dipimpin Ses Itkoopsudnas Kolonel Adm Andrianus Gatot

S, mengadakan entry briefing di Lanud Sultan Hasanuddin, Selasa (23/7/2024).

Entry briefing ini merupakan langkah awal dari rangkaian kegiatan audit yang bertujuan untuk mengevaluasi dan meningkatkan kinerja satuan di lingkungan TNI Angkatan Udara.

Entry briefing dilaksanakan di ruang rapat Markas Komando (Mako) Lanud Sultan Hasanuddin dan dihadiri oleh Komandan Lanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji G. E., M. M., CHRMP., beserta jajaran pejabat utama Lanud Sultan Hasanuddin.



Dalam kesempatan tersebut Kolonel Adm Andrianus Gatot dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih, kepada Danlanud Sultan Hasanuddin beserta staf yang telah berkenan menerima kedatangan Tim Audit, serta telah menyiapkan acara entry briefing ini sebagai salah satu rangkaian kegiatan audit Itkoopsudnas, sehingga dapat terlaksana sesuai dengan yang direncanakan. “Perlu saya sampaikan bahwa, audit ini sangat penting untuk mengantisipasi kesalahan maupun kurang telitian, baik dalam perencanaan maupun kebijakan yang diambil, saat pelaksanaan serta memperkecil peluang ditemukannya penyimpangan oleh eksternal audit,” ungkapnya.

Dalam kesempatan yang sama, Marsma TNI Bonang Bayuaji menyampaikan kesiapan Lanud Sultan Hasanuddin dalam pelaksanaan audit dari Tim Audit Itkoopsudnas. “Kami siap memberikan data dan informasi yang dibutuhkan oleh tim audit. Semoga hasil dari audit ini bisa menjadi bahan evaluasi dan perbaikan

bagi Lanud Sultan Hasanuddin ke depannya”, tegasnya.

Dengan adanya audit dari Itkoopsudnas, Danlanud Sultan Hasanuddin berharap seluruh personel Lanud Sultan Hasanuddin dapat lebih termotivasi untuk meningkatkan kinerja dan profesionalisme dalam menjalankan tugas pokok dan fungsi mereka demi mendukung keberhasilan misi TNI Angkatan Udara.

Audit kinerja ini dijadwalkan berlangsung selama kurang lebih satu minggu, dimana tim audit akan melakukan pemeriksaan dan penilaian terhadap berbagai aspek operasional dan administrasi di Lanud Sultan Hasanuddin. Hasil dari audit ini nantinya akan menjadi bahan evaluasi dan rekomendasi bagi peningkatan kinerja satuan di masa mendatang. (Pen Hnd)